

## **Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach**

---

### **Projektgruppe hat Arbeit aufgenommen**

**Der Gemeinderat Schübelbach hat eine neue Projektgruppe zusammengestellt, die sich sowohl um den laufenden Betrieb und als auch um die Zukunft des Alters- und Pflegeheims Obigrueh kümmert.**

Nach der Kündigung von Heimleiterin Corinne Heck und den Rücktritten von Mitgliedern der Betriebskommission des Alters- und Pflegeheims Obigrueh in Schübelbach musste der Gemeinderat Schübelbach auf mehreren Ebenen handeln, um den ordentlichen Weiterbetrieb der gemeindeeigenen Institution zu gewährleisten.

Bereits per 7. Oktober 2024 hat mit Alain Fässler (54) der neue Heimleiter seine Stelle angetreten. Seine Vorgängerin wurde per gleichem Datum von ihren operativen Aufgaben und Verantwortlichkeiten entbunden. Sie wird ihrem Nachfolger allerdings noch bis zum Ablauf der ordentlichen Kündigungsfrist für Fragen und einzelne Aufgaben zur Verfügung stehen.

### **Projektgruppe zusammengesetzt**

Aufgrund der Rücktritte hat sich der Gemeinderat auch mit der Zukunft der Betriebskommission auseinandergesetzt und entschieden, dieses Gremium vorläufig zu sistieren und stattdessen eine Projektgruppe einzusetzen. An seiner letzten Sitzung wählte er mit Bettina Hegner (Siebnen), Werner Blatter (Siebnen), Leon Dzemailji (Buttikon) und Pirmin Bruhin (Schübelbach) eine Bürgerin und drei Bürger der Gemeinde Schübelbach in die Projektgruppe, die allesamt spezifisches Fachwissen und Know-how mitbringen.

Ergänzt wird das Gremium durch Manuela Kohli, die Fachverantwortliche der Gemeinde für Altersfragen, den neuen Heimleiter Alain Fässler (ohne Stimmrecht) und die Luzernerin Sabine Felber, die als beratende Expertin (ebenfalls ohne Stimmrecht) Einsitz nimmt. Als Präsident wurde Säckelmeister Heinrich Züger gewählt, der zuletzt auch Präsident der Betriebskommission gewesen ist. Sein Stellvertreter in der Projektgruppe ist Gemeindepräsident Othmar Büeler.

### **Informationen an der GV**

Die Projektgruppe hat ihre Arbeit bereits aufgenommen, erste Sitzungen abgehalten und sich dabei sowohl betrieblichen Themen rund um das APHO als auch den

Zukunftsplänen und den Abklärungen im Zusammenhang mit dem geplanten Alterszentrum angenommen.

Über erste Erkenntnisse und Resultate dieser Tätigkeiten wird der Gemeinderat an der Schübelbachner Gemeindeversammlung vom Freitag, 29. November 2024, in Siebnen informieren.

## **Gemeinderat Schübelbach**

\*\*\*\*\*



*Die Betriebskommission des Alters- und Pflegeheims Obigrueh in Schübelbach wurde sistiert und durch eine Projektgruppe ersetzt.*